

España . . . . .	1	35
Extranjero (Unión Postal) . . . . .	2	50
Número suelto . . . . .	5	cts.
Id. atrasado . . . . .	10	"

# La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA AVISOS Y NOTICIAS

## HORAS DE DESPACHO

Redacción: De las once de la mañana a las ocho de la noche y de las diez de la noche a las cuatro de la madrugada.  
Administración: Desde las siete de la mañana hasta las seis de la tarde.

TELÉFONO N.º 27

OFICINAS: Conquistador, 30

## PALMA

**Citacion**  
El señor Presidente de esta Audiencia cita. llama y emplaza a Juan Gerabert Beltrán para que en el plazo de 15 días se presente en dicho Juzgado para señalar nuevo día para la vista de la causa que se le sigue por juegos prohibidos.

**Al Juzgado**  
Por la guardia municipal han sido depuestos a disposición del Juzgado dos individuos por haber maltratado de obra a su anciano padre produciéndole varias contusiones.

**Contribuyentes morosos**  
El señor Tesorero de Hacienda de esta provincia ha publicado una circular declarando incursos en el primer grado de apremio a los números de contribuyentes a los cuales se advierte que podrán hacer efectivas sus cuotas y recargos dentro los plazos que marca la ley.

**La recaudación de céduas**  
Por Real orden que se ha recibido en esta Delegación de Hacienda se anuncia que queda prorrogado hasta el día 31 del actual el plazo para la recaudación voluntaria de céduas personales.

**Povuerto**  
Comunica la Beneficencia del puesto de Inca haber detenido a un individuo presunto autor de la sustracción de varias aves de corral de la casa de un vecino.

**Curación**  
Lo fue ayer por la mañana en la Casa de Socorro un joven que había recibido una cox de una caballería en el muslo derecho, produciéndole una fuerte contusión.

**En el Dispensario de la Cruz Roja de Palma** fue curado ayer por el médico don Angel Rosselló, un sujeto que presentaba una herida incisa penetrante de la región palmar.  
También fueron curados por el mismo médico dos muchachos que se habían producido heridas, uno en el mano y otro en la cabeza, por efectos de caídas.

**Agresión**  
Por la policía ha sido denunciado al Juzgado un individuo presunto autor de haber agredido a otro, a la salida de un café, produciéndole una contusión en la cabeza.

**Caso de peste**  
Por tratarse de un buque destinado a la vecina isla de Menorca, en cuyo lazareto debe purgarse cuarentena trasladados a nuestras columnas el siguiente telegrama que fechado en Almería leemos en *La Vanguardia* de Barcelona:

«Almería 1.—Se han recibido noticias de Garrucha comunicando que a bordo del vapor inglés *Lurel Duffin*, que procedía de Alejandría, para cargar mineral de hierro en Agua Amarga, ha muerto el fogonero y hay otro enfermo. Reunida en el buque la comisión médica de la Junta de Sanidad, interrogaron al capitán, habiéndose sabido que el fogonero falleció de peste bubónica. El buque salió inmediatamente para el lazareto suizo de Mahón.»

## El carro triunfal

A eso de las siete y media salió anoche de la plaza de Santa Magdalena el carro de la Beata, el típico carro triunfal, que conserva y conservará indudablemente a través de los años una gran fuerza sugestiva capaz de mover e impulsar toda la población.

Un gentío inmenso se apretujaba en la mencionada plaza, en la calle de San Jaime, y especialmente en el Borne y el Mercado.

Y pasó la típica comitiva: el carro con las chirimías y el tamborileo que dejan un raso un grato reguero de aroma campesino, los *caballeros* con el detenedor de un año más sobre la sufrida indumentaria y finalmente el carro triunfal con sus músicos coronados de laurel, con sus angelitos de ojos muy dilatados y cuyas arosas cabezas nimbadas de vivos destellos el fulgor de las bengalas, y allá en lo más alto la *Beata*, sobre la que caen en profusa lluvia los confites.

Una exclamación de contento, brota de las muchedumbres invariablemente al divisar el carro y es que la típica cabalgata, decadida y toda, conserva el primitivo encanto de lo tradicional, de algo que habla muy hondo al corazón del pueblo y con la colorada coreografía que pasa balanceándose nimbada de luz y de armonías populares, pasan los dulces recuerdos de la infancia, los años rosados del alba de la vida, reviviendo un momento cada año, en la noche de ayer al mágico conjuro del *Carro de la Beata*. Por esto duele oír a algunos que el

carro triunfal debería desaparecer; no, no puede desaparecer, deseale mayor esplendor, pero conservando todo su aroma tradicional que es su principal encanto.

Al salir de la calle de San Jaime, el carro la vuelta al paseo del Borne y como de costumbre la música situada en el catafalco ejecutó repetidas veces el himno de la Beata, contestando los músicos del carro.  
Después se dirigió a la plaza del Mercado pasando junto a la piedra de la Beata, que aparece adornada con sumo gusto y profusamente iluminada el templete levantado junto a ella.

También allí los músicos repitieron el himno de Sor Tomás.  
Luego siguió el carro su larga ruta recorriendo la ciudad hasta las del alba.

## De Instrucción Pública

Una circular

Por la Dirección general de primera enseñanza se ha dictado una circular, dirigida a los inspectores, cuya parte dispositiva es la siguiente:

1.º Que teniendo en cuenta el estado de los locales en que están instaladas las escuelas en las respectivas demarcaciones y las necesidades más apremiantes de los mismos, ordeno, de acuerdo con los gobernadores civiles, que los ayuntamientos realicen en el período de vacaciones escolares las obras necesarias para la más cómoda y útil instalación, disponiendo en aquellos casos en que la inspección tengan los antecedentes que permitan determinar las reformas que deban realizarse al alcance de las mismas, tanto en lo que afecte a ampliación de locales como en lo referente a ventilación e iluminación.

2.º Que por cuantos medios estén a su alcance procuren que todos los locales tengan anejos retretes y lavabos, alejados convenientemente de las salas de clases y dotados a ser posible de agua corriente, necesaria para su completa limpieza.

3.º Que tanto los ayuntamientos como los maestros en los casos que respectivamente les corresponda, realicen un blanqueo y desinfección de todas las dependencias y salas de sus escuelas durante el citado período de vacaciones.

4.º Que den cuenta inmediata a esta Dirección general del exacto cumplimiento de estas instrucciones, como asimismo de aquellos ayuntamientos y Juntas locales de primera enseñanza y maestros que por morosidad o abandono de sus deberes se nieguen a cumplirlas.

## De Sóller

Dice «El Sóller».  
La Compañía «Ferrocarril de Sóller», en 30 de Mayo último abrió un concurso para fomentar el turismo, concediendo más de dos meses de plazo a fin de que los concursantes tuvieran tiempo sobrado para preparar sus trabajos. Nos consta que son varios los pliegos que hasta la fecha se han presentado y varias, también, las cartas pidiendo prórroga para poder ultimarse los trabajos que se tienen emprendidos.

La Compañía, al señalar el 31 de Julio como último día para poder aspirar al concurso, lo hizo en el sentido de que éste coincidiría con la inauguración del tranvía eléctrico de Sóller al Puerto; más como ésta, por causas que no son del caso enumerar, se hará esperar algo, ha tenido a bien acceder a las instancias y súplicas que la han dirigido en las atentas cartas de referencia, ampliando el plazo señalado en la base 2.º hasta el 20 del actual, fecha en que quedará definitivamente cerrado.

Raras veces, quizás nunca, como en la temporada actual, se han exportado en tanta cantidad como en el presente año, para el mercado francés, las frutas de este país. Esto es debido a que los temporales de la pasada primavera destruyeron casi por completo las cosechas en Francia, echando a perder la flor, primero, y el fruto en agraz después, de aquellas flores que por una u otra causa favorable se habían podido salvar.

Ha dado lugar la desgracia de los agricultores franceses a que aquí se ha desarrollado una nueva industria con el empaque de esta clase de frutos de verano, y en ella se ocupan actualmente muchos brazos. Y no sólo para este valle, habrá sido un beneficio la exportación, pues que no habiendo aquí fruto en cantidad suficiente para servir los pedidos, se ha salido de la comarca, se ha ido a comprar en los demás pueblos de la isla que la producen y se trae para embalarla y expedirla por conducto del vapor de esta matrícula.  
—Para el día 15 de los corrientes,

festividad de la Asunción de Nuestra Señora, prepara la Congregación Marista de Sóller una velada literario-musical, con motivo de celebrar en dicho día las fiestas constantinianas la nombrada entidad.

Sabemos que se pondrá en escena el drama titulado «Constantino» del Dr. Domínguez, Canónigo de Sevilla. La orquesta de Santa Cecilia estrenará algunas composiciones y el elocuente orador don José Auba Presbítero dará una conferencia alusiva al acto que se conmemora.

**De Sociedad**

Anoche en el vapor *Rey Jaime II*, se embarcó para Barcelona y Madrid el diputado Cortes, don Antonio Weyler, después de haber pasado una temporada en esta capital.

Pasaron a bordo a despedirle el diputado a Cortes don Alejandro Rosselló, el gobernador civil señor Alonso Martínez, el alcalde señor Pon, el presidente de la Diputación señor Riquer, el capitán general señor Molins, el vicepresidente de la Comisión provincial, señor Felín, el jefe local del partido liberal señor Amor, el ex gobernador interino señor Pascual y crecido número de amigos políticos.

También se embarcaron en dicho buque el comandante de Marina de la ciudad conal, don Antonio Montañá, el Administrador del Real Patrimonio don Enrique Sureda, el eximio poeta don Juan Alcover y el comandante de artillería señor León.

Ha fallecido en La Ciotat (Francia) nuestro joven paisano don Mariano Suan Ballester.

Descanse en paz.

De Barcelona, en el vapor *Baleor*, llegaron ayer don Jaime Pujala, don Pelayo Prat, don Augusto Paljeja y señora, don Mateo Hernández, don Miguel Moll ó hija, don Pedro Ventura ó hijo y don Esteban Diaz y familia.

También llegaron en dicho buque la señora del comisario de policía señor Martínez Campos de la Luisa Maroto y familia, el señor Marqués de Zayas, acompañado de su hijo y el Rdo. Jaime Balach.

Anoche para la ciudad conal, salieron en el vapor *Rey Jaime II*, don Miguel Pailon, don Fernando Basabe, don Luis Pont doña Rosa Pailon, don Pablo Quadrefly y familia, don José Vila y señora, don Cayetano Ferrer y familia, don Ramón Farré y familia, don Antonio Reynés y don Pedro Caminal.

También se embarcó en dicho buque don Nicolás Basabe Colomer, que va a tomar posesión de su nuevo destino.

## Notas municipales

Durante la presente semana estará encargado del servicio de obras en el Ensanche don Nicolás Bronco; del Alumbrado y Reemplazos don Rafael Barrera, del de Obras don Miguel Bibiloni; del de Gobierno y Policía, don José Sabater; del de Beneficencia y Fomento, don José F. Rey.

Los asuntos puestos a la orden del día para ser discutidos en la sesión que debe celebrarse hoy el Ayuntamiento son los siguientes:

Acta de la anterior.

Oficio de la Comisión Provincial sobre la adjudicación de las obras de la avaya y depósito de agua de la cárcel a favor de don J. Roca.

Otro del Gobernador civil, aprobatorio de las cuentas de la cárcel de 1912.

Otro ídem ídem aprobando el presupuesto extraordinario sobre el empréstito de dos millones de pesetas.

Dictamen de la Comisión de Alumbrado sobre instalación de faroles.

Once dictámenes de la Comisión de Obras concediendo permisos.

Otro ídem para la aprobación del proyecto para la terminación de las obras del puente que enlace los caseríos del Terreno y la Bonanova.

Otro ídem que forma parte de la expropiación de la parcela de la calle de Vila.

Otro ídem de una petición presentada por don Coloma Veitj sobre la liquidación de una parcela.

Otro ídem del Síndico referente a la alineación de la calle de Neira.

Cinco dictámenes proponiendo se reciban provisionalmente las obras del alcantarillado de diferentes calles.

Relación de pequeñas reparaciones en la vía pública.

Dictamen de la Comisión de Ensanche concediendo permiso a don Antonio Serra para construir una casa en la calle O.

Otro ídem para la celebración de nuevas subastas.

Distribución de fondos.

Hacienda. Distribución de fondos.

Dictamen negando la reclamación de don Vicente Coll sobre el arbitrio de alcoholes.

Dictamen del Síndico sobre exenciones del arbitrio sobre alcantarillado.

Pago de imprevisos de los gastos de entierro del guardia municipal Bernardo Moya.

Altas y bajas del impuesto sobre carteras de lujo.

Crédito para la construcción de alcantarillas y de una cantería para la calle de San Miguel.

Dictamen de la exacción de arbitrios sobre la venta de artículos de la casa Debray.

Dictamen de la Comisión de Fomento sobre un informe referente a la creación de Museos.

Ídem referente a denuncias sobre funcionamiento de la fábrica de don Juan Suan.

Traspaso de una sepultura.

Dictamen de la Comisión de Alumbrado proponiendo la instalación de varios faroles.

Otro proponiendo que «La Económica» presente al Ayuntamiento la cuenta del gas suministrado desde el primero de Julio de 1912 para los faroles que se instalaron en el espaldón del muelle nuevo.

## EN «LA PROTECTORA»

### Conferencia

del señor Sastre

Como habíamos anunciado, ayer mañana a las once y media, en el salón de «La Protectora» dió una conferencia don Miguel Sastre y Sanna, disertando sobre el tema «Pensamientos para la vejez».

Comenzó el disertante diciendo que su único propósito era dar a conocer la manera de constituir pensiones para los obreros a fin de que estos, cuando viejos puedan contar con un ahorro que les ayude a aliviar sus necesidades.

Añadió que en Alemania existen las pensiones de retiro obligatorias, para los que dedican una cantidad los patronos, otra los obreros y otra el Estado.

Explicó detalladamente el funcionamiento de la sociedad de pensiones «Instituto Nacional de Previsión» establecida en España, cuya sociedad, dijo, desde bastantes años va dando normalmente las cantidades que corresponden a sus asociados. Que el Estado paga los gastos de administración y que en la ciudad están representados por delegados respectivos, la clase patronal y la clase obrera.

Continuando leyó la lista de consejeros numerarios y honorarios de la asociación, diciendo además que las cantidades depositadas por patronos y obreros y bonificación del Estado, no pueden jamás ser objeto de embargo.

Dijo también que la sociedad de referencia comenzó a funcionar bajo la protección del señor Lacierva, a quien eligió grandemente por sus constantes desvelos en pro de la clase obrera.

Leyó una instancia dirigida al Ayuntamiento solicitando que consignase una cantidad en su presupuesto para conceder libretas de ahorro a los niños, que nazcan durante el 1914 y vivan al finalizar dicho año, instancia que fué firmada por casi todos los concurrentes al acto.

Terminó dando los gracias al público que acudió a escucharle y a la sociedad «La Protectora» por la cesión del local, al objeto de que pronunciara su conferencia.

## De Felanitx

En la tarde de ayer le ocurrió una desgracia a uno de los carros que hacen el transporte de materiales de construcción desde las canteras abiertas en el cerro «La Mola». Disponiase a tomar su carga y en una de las manobras de la caballería retrocedió esta punto de lo conveniente, hasta el punto de alanzar las ruedas del carro el borde del precipicio. Entonces el caballo, no pudiendo resistir la tracción ejercida, fué arrastrado al fondo de la cantera, quedando muerto en el acto y destruido completamente el carro.

El conductor y trabajadores de la cantera no tuvieron novedad.

—Un joven trabajador de una cerrajería de la calle de la Torre, tuvo ayer la desgracia de que le cayera

encima de un pie una barra de hierro en estado candente, produciéndole una herida de bastante consideración.

Fuó curado por el médico don Miguel Rigo.

—El precio del almendrán continúa firme. En este mercado se cotiza a 140 00 pesetas el quintal de 42 37 kilos.

Las compras de almendras se hacen corrientemente a razón de 46 pesetas hectolitro.

2 Agosto 1913.

## Sargentos aspirantes a oficiales (E. R.)

Instrucciones para los exámenes generales

El *Diario Oficial* publica la Real orden circular sobre dichos exámenes, de la cual damos los principales párrafos:

«Según lo dispuesto en Real orden de 8 de Febrero último (D. O. número 31), el próximo mes de Septiembre deberán tener lugar en esta Corte los exámenes definitivos de los Sargentos de las armas y cuerpos del Ejército que asisten al presente curso de preparación para ascensos a oficiales de la escala de reserva retribuida con arreglo a la ley de 1 de Junio de 1908, y para su cumplimiento en armonía con lo que determina el Reglamento de 11 del mismo mes y año (C. L. número 105), dictado para su aplicación, el Rey (q. D. g.) ha tenido a bien disponer lo siguiente:

Art. 1.º Los exámenes generales se celebrarán en esta capital del 1 al 24, ambos inclusive, de Septiembre venidero, ante el tribunal que oportunamente se nombre, con arreglo a lo que preceptúa el artículo 22 del citado Reglamento y el cual se constituirá en este Ministerio.

Art. 2.º Concurrirán a dichos exámenes generales, los sargentos de los Cuerpos de guarnición en la Península, Baleares y Canarias, en el orden y turno que más adelante se señala.

Art. 3.º Serán admitidos a examen los sargentos nombrados para asistir al curso por Reales órdenes de 22 de Abril, 31 de Mayo y 7 de Junio último (D. O. números 91, 118 y 125), de las Armas de Infantería, Caballería y cuerpo de Ingenieros; por las de 23 de Abril y 31 de Mayo anteriores (D. O. números 93 y 118), del arma de Artillería y por Real orden de 4 de Octubre de 1912 (D. O. número 226), de la brigada de tropas de Sanidad militar, con exclusión de Intendencia a tenor de lo dispuesto en Real orden de 31 de Mayo de 1912 (D. O. número 122); en inteligencia de que la ampliación del 25 por 100 adicional en Infantería a que se refiere la Real orden antes citada de 7 de Junio anterior (D. O. número 125), sólo comprenderá, a más del que nombra, a los sargentos don Alfonso Olivares Ganjo, de la Zona de reclutamiento de Teruel, número 26; y José Abad Flores, del 20.º de la brigada de Guadalupe, número 20, no debiendo ser comprendido en relaciones sargento alguno que nominalmente no esté incluido en llamamientos.

Art. 4.º Conforme a dichos nombramientos y teniendo en cuenta las bajas hasta ahora conocidas, los 117 sargentos de los Cuerpos de la Península, Baleares y Canarias, han sido divididos en cuatro grupos, que, subdivididos a su vez cada uno en dos tandas, practicarán alternativamente sus ejercicios en la forma que sigue:

Primer grupo, primera y séptima regiones: 29 sargentos.

1.ª tanda: los 16 sargentos de la primera región; días 1, 3 y 5 de Septiembre.

2.ª tanda: los trece sargentos de la séptima región; días 2, 4 y 6 de Septiembre.

Segundo grupo, segunda, quinta y octava regiones: 30 sargentos, no comprendidos los del regimiento Infantería de Guadalupe, destacado en el campo de Gibraltar actualmente.

1.ª tanda: 15 sargentos de Infantería, Ingenieros y Sanidad de la segunda región; días 7, 9 y 11 de Septiembre.

2.ª tanda: siete sargentos de Caballería y Artillería de la segunda región, tres de la quinta y cinco de la octava, en total 15; días 8, 10 y 12 de Septiembre.

Tercer grupo, tercera y sexta regiones: 28 sargentos.

1.ª tanda: 16 sargentos de la tercera región, comprendidos los del regimiento de Guadalupe, destacados en la segunda; días 13, 15 y 17 Septiembre.

2.ª tanda: 12 sargentos de la sexta región; días 14, 16 y 18 de Septiembre.

Cuarto grupo, cuarta región y distritos de Baleares y Canarias: 30 sargentos.

## AJUSTADORES Y CALDEREROS EN HIERRO

HACEN FALTA BUENOS OPEARIOS EN LOS TALLERES GOMEZ-Grao de Valencia

## AUTOMOVILES PANHARD LEVASSOR

REPRESENTANTE EXCLUSIVO EN BALEARES  
Antigua Casa Banqué de J. Balaguer  
CALLE COLON, PALMA

La fama de esta GRAN MARGA de todos bien conocida nos escusa la descripción de sus muchas ventajas.  
Se entregan sin equipar y completamente equipados en orden de marcha al precio de catálogo ORIGINAL sin más gastos.

1.ª tarifa: 16 sargentos de la cuarta región; días 19, 21 y 23 de Septiembre.

2.ª tanda: nueve sargentos de Baleares y cinco de Canarias, en total 14; días 20, 22 y 24 de Septiembre.

Art. 5.º Con arreglo a lo que previene el artículo 18 del Reglamento, los capitanes generales de las regiones y distritos, como también los comandantes generales de África, remitirán a este Ministerio el 15 Agosto próximo relaciones nominales por orden de armas y Cuerpos, unidades orgánicas de destino y antigüedad, de los sargentos de las tropas de su mando que, comprendidos en los llamamientos, se hallen en condiciones de presentarse a examen, con especificación de las notas que han merecido con arreglo a lo prevenido en el artículo 9.º de dicho Reglamento, la conducta que han observado durante el preparatorio y el número que ocupan en el escalafón, referido al de 1912, que sirviera de base para la convocatoria. Los sargentos de fuerzas expedicionarias de África, serán comprendidos en las relaciones de los respectivos territorios para su examen en los mismos, y todos los de estas circunstancias, aunque por motivo de las operaciones de campaña ó vicisitudes del servicio hayan dejado de asistir más de tres meses a la clase de preparación, serán incluidos en ella en atención a que se les reconozca y reserva el derecho de presentarse a examen en el curso con sujeción a lo dispuesto en la Real orden de 27 de Octubre de 1909 (D. O. número 244), anteriormente citada.

Art. 6.º A dichas relaciones principales, acompañarán las autoridades expresadas otras complementarias, con igual clasificación, de los sargentos que, convocados al curso, no figuren en las respectivas de examinados por algunos de los motivos siguientes, que se especificarán en cada caso:

a) Por considerarse la exclusión del artículo 12 del Reglamento, en atención a haber faltado a la clase de preparación más de tres meses por enfermedad ó otra causa justificada, y que excluidos de examen en el curso, tienen derecho a repetirlo al inmediato; salvo lo antes expresado para África y lo determinado en Real orden de 19 de Febrero último (D. O. número 41), para los sargentos jefes de paradas de sementales.

b) Por exclusión de medio curso; descalificación enorme al artículo 9.º del Reglamento separación voluntaria de la clase; renuncia a examen y bajas por todos conceptos, que definitivamente les excluye del concurso, a fin de que no quede de este modo sargento alguno sin clasificación.

Art. 7.º Verificados los exámenes, el Tribunal central, directamente al día 28, siguiente a su término, y los particulares de África, por conducto de los respectivos comandantes generales, con la premura que las circunstancias permitan, remitirán a este Ministerio el acta resumen de las actas acompañadas de relaciones nominales, separadas por Armas y Cuerpos, y dentro de éstos, por orden de unidades orgánicas y antigüedad, de los sargentos que resulten aprobados, y otras adicionales de los desaprobados en una sola materia de las del programa, con mención precisa de cuál sea ésta, y de los desaprobados en totalidad.

Art. 10. Se tendrá presente en relación con el artículo anterior y para dejar bien determinado quienes tienen derecho a la repetición del curso por desaprobación en una sola materia, que es obligatorio el examen de todos los ejercicios, que los que voluntariamente deje de presentarse ó se retirare de los actos, queda sobreentendido renuncian y pierden todo derecho a nuevo examen, y que para que la falta de presentación ó desistimiento de continuar los ejercicios por motivo de enfermedad, pueda ser tomada en cuenta y surtir efectos legales, habrá de acreditarse mediante reconocimiento facultativo por dos médicos de Sa-

nidad militar, que el presidente del Tribunal podrá solicitar perentoriamente del gobernador militar de la plaza y cuyo certificado facultativo se acompañará al acta de examen. En vista de lo que acredite dicho certificado, el presidente del Tribunal podrá señalar nueva fecha de examen si así se solicitare por los interesados, siempre que esta fecha se halle dentro del período de la convocatoria y actuación de los ejercicios respectivos; pues, últimos, cosa el derecho a examen extraordinario.»

## CULTOS

Para hoy

Jubilée de Cuarenta horas  
Concluyen en los Capuchinos en honor de Nuestra Señora de los Angeles. Exposición a las siete y media de la mañana, y por la tarde a las siete y media Rosario con Letanias cantadas, sermón, Te Deum y reserva de S. D. M.

Otras funciones  
En Santa Catalina de Sena, fiesta en obsequio del Patriarca Santo Domingo de Guzman: A las siete y media misa de Comunión general para los Hermanos Terciarios de Santo Domingo, Cofrades y Devotos de Nuestra Señora del Rosario, con plática por el M. I. señor don Miguel Costa y Llobera, canónigo; a las diez, expuesto el Santísimo Sacramento, se cantará la Misa mayor con sermón por el M. I. señor don Nadal Garau, canónigo Doctoral; por la tarde a las siete se rezará una parte del Santísimo Rosario, meditación, ejercicio propio de los Terciarios, bendición y reserva del Santísimo.

Visita a la Corte de María  
A Nuestra Señora de los Dolores en San Cayetano ó San Felipe Neri.

Para mañana  
Jubilée de Cuarenta Horas  
Empiezan en San Jaime dedicadas a San Cayetano de Tienne, fundador de los Theatinos: Exposición a las nueve y media, seguidamente Horas menores y Misa mayor; a las once y noventa, a las doce misa rezada; por la tarde a las seis los actos de coro, ejercicio de la novena y reserva de Su Divina Majestad.

Otras funciones  
En la Anunciación (Hospital), por ser la festividad de San Emigdio, se celebrará en honor del mismo y en su propia capilla: Oficio a las nueve.

Desde primeras Visperas hasta la puesta del sol del día 5, pueden ganar indulgencia plenaria, en forma de Jubilee, aplicable a las almas del Purgatorio, concedida la Santidad de Pio X, todos a los fieles que comulgados y comulgados oren, rogando por los fines del Sumo Pontífice, ante la imagen de San Emigdio.

Además el domingo anterior y posterior al día de la festividad (días 3 y 10 de Agosto) en las mismas condiciones los fieles pueden ganar igual indulgencia.

Visita a la Corte de María  
A Nuestra Señora de la Piedad en Santa Eulalia.

## Teatro Balear

Se pone a concurso el arriendo de este Teatro, por un año, que empezará el 1.º de Septiembre próximo, y terminará el 31 de Agosto de 1914. Las proposiciones se admitirán en pliego cerrado, hasta el 14 de Agosto y al día siguiente se adjudicará al postor que a juicio de la Junta presente mejores condiciones.

El pliego de condiciones estará de manifiesto los días laborales, en la calle de la Lonja número 29, 1.º P. A. de la J. de P. El Secretario, Cayetano Gomila.

SENTA

# TELEGRAMAS

## LA HUELGA DE BARCELONA

Madrid 3 a las 16.30

Signe la tranquilidad.—Conferencia con el Gobernador

En el ministerio de la Gobernación nos dijeron a los periodistas que la huelga de Barcelona continúa con igual tranquilidad.

El Gobernador no recibió aun la visita anunciada por los huelguistas.

El ministro de la Gobernación

señor Alba estuvo en su despacho del ministerio conferenciando con el Gobernador.

El ministro no recibió a los periodistas.

Barcelona 3 a las 22  
Reunión del Gobernador y los delegados del Comité.—Los obreros rechazan la intervención del Instituto de reformas sociales

Instituto de Reformas Sociales, recuerden que tienen concedido el reglamento del trabajo nocturno y que el Gobierno está preparando la ley sobre el jornal de nueve horas...

El Comité ha ofrecido al Gobernador deliberar sobre el asunto y contestar luego.

En esta entrevista han asomado visibles discrepancias en el seno del Comité de la huelga.

¿Se irá a la huelga general?—Lo que dice el Gobernador.—Precauciones

La constante preocupación de hoy ha sido si mañana habrá o no huelga general, para lo cual algunos elementos laboran activamente.

El Gobernador dice que nada absolutamente puede predecirse, pues se ignora el sesgo que pueda tomar el asunto y lo que pueda surgir.

Ha añadido que adoptará toda clase de precauciones para reprimir cualquier alteración de orden público.

El inspector de seguridad señor Millán Astray ha recorrido las barriadas en que más establecimientos fabriles hay establecidos, dictando oportunas órdenes encaminadas a la mayor exactitud de los servicios extraordinarios que actualmente se prestan.

La huelga en Tarrasa.—Mitin en la casa del Pueblo

Comunican de Tarrasa que continúa la huelga como en los pasados días.

Los huelguistas no son en gran número pues ascienden tan solo a unos 3.000.

De muchas de las fábricas han faltado obreros al trabajo y en las de Bosch y Durán, Fontanals y compañía y José Freixas (sección de hilatura) el paro ha sido total.

En la Federación Obrera, establecida en uno de los pisos de la Casa del Pueblo, reina gran animación.

Los obreros del arte fabril, han celebrado un mitin en el que han acordado ir a la huelga general de todos los oficios.

Esta noticia ha causado honda impresión en el vecindario pues no se esperaba que el grave movimiento proyectado en Barcelona se secundara aquí.

La huelga en Sabadell.—Continúa la fiesta

Dicen de Sabadell que continúan los festejos de la fiesta mayor sin que casi nadie se acuerde de la huelga.

Asimismo la guardia civil patrulla por las calles vigilando las 163 fábricas existentes aquí, para evitar cualquier incidente que de momento pudiera acaecer.

Reina tranquilidad preocupándose más el público de los morteretes y cabezudos que del conflicto fabril.

La fiesta mayor apesar del tiempo lluvioso de estos pasados días se ha visto bastante animada.

BUXAREU.

Madrid 3 a las 24

Entrevista de los obreros con el Gobernador.—No hubo acuerdo

Desde Barcelona dan cuenta de que en la entrevista celebrada por la comisión de huelguistas con el Gobernador no hubo acuerdo.

La mayoría de estas eran mujeres.

POLITICA

Madrid 2 a las 20

Jimeno en Valencia

Esta tarde ha llegado a Valencia el ministro de Marina señor Jimeno con objeto de inaugurar las obras del dique de aquel puerto.

También el señor Jimeno inaugurará el monumento del ilustre poeta Teodoro Llorente.

Sanchez Toca al extranjero

El exministro señor Sanchez Toca dentro de breves días saldrá para el extranjero.

Entrevista de Romanones con las fuerzas vivas de San Sebastián.

Comisión satisfactoria.—Estado del asunto

Dicen de San Sebastián que el Presidente del Consejo Conde de Romanones ha recibido a una Comisión formada por fuerzas vivas de aquella capital.

La entrevista fué breve. El Alcalde espuso las aspiraciones de la población y el Conde de Romanones le habló del acuerdo adoptado por el Consejo de Ministros sobre la prohibición del juego.

Les añadió el jefe del Gobierno que conocía la situación espe-

cial de San Sebastián y prometió estudiar el asunto con el Ministro de Gobernación.

La Comisión salió satisfecha de la entrevista.

Después el Conde conferenció sobre el mismo asunto con el diputado por aquel distrito señor Lizasoain.

Madrid 2 a las 24

Viaje del señor Suarez Inclán a San Sebastián.—Hablando con los periodistas.—Situación próxima del Estado

En el expreso de esta noche ha marchado a San Sebastián el ministro de Hacienda señor Suarez Inclán.

En la estación ha estado hablando con los periodistas manifestando que se está hablando del mal estado de la hacienda y nada hay más fuera de razón que esto.

No solo, ha dicho, no debe el Tesoro al Banco de España ni una peseta, sino que el Tesoro tiene en la cuenta de acreedores del Banco desde el día 31 de Julio último 31.892.118 pesetas en plata y 68.201.167 pesetas en oro.

La recaudación, ha añadido, no puede ser más brillante.

Todos los meses tenemos aumentos.

Cuando entró el partido liberal se encontró en que los intereses del Tesoro alcanzaban a la suma de 1.065 millones.

Mis antecesoros le elevaron en 1912 a 1.162 millones y yo me propongo a elevar esta cifra al final del año actual a 1.210 millones como mínimo y con las reformas que introduciré en el régimen tributario afirmo que al final de Diciembre de 1914 pasará la recaudación de 1.250 millones, cifra superior a los gastos.

No crean que voy a variar la tributación.

Madrid 3 a las 20

Despacho con el Rey.—Lo que dice Romanones

El Presidente del Consejo señor Conde de Romanones despachó con S. M. el Rey durante más de dos horas.

Al salir y hablando del actual conflicto de Barcelona nos ha dicho a los periodistas que las noticias que de allí se reciben son contradictorias.

Añadió que él por ahora no abandona sus optimismos respecto a la solución del citado conflicto.

Romanones acompañará al Rey a Santander

El señor Conde de Romanones acompañará a S. M. el Rey hasta Santander para donde embarcarán a las once de la noche.

Mañana, el Presidente regresará de Santander a Madrid, al anochechar y facilitará una nota de un decreto que dejó a la firma de don Alfonso.

Almorzando en el Gobierno civil

El Presidente del Consejo señor Conde de Romanones y el ministro de Estado señor Lopez Muñoz, han almorzado en el Gobierno civil.

EL ASESINATO DEL SEÑOR JALON

Madrid 2 a las 20

Sentencia dando de baja del Ejército al Capitán Sanchez

El Diario Oficial del Ministerio de la guerra inserta hoy la sentencia dictada por el tribunal de honor dando de baja del Ejército al Capitán Sanchez, presunto asesino del señor Garcia Jalon.

La disposición que publica el Diario Oficial sobre separación del Ejército del Capitán Sanchez dice: En vista del fallo dictado por el tribunal de honor constituido este mes en esta Plaza por los Capitanes de Infantería de la escala de reserva pertenecientes a la zona de reclutamiento de Madrid y otros residentes en esta Corte para juzgar la conducta de don Manuel Sanchez Lopez, de igual categoría y escala afecto a dicha unidad y teniendo en cuenta el informe emitido por el Consejo Supremo de guerra y Marina en que se consigna que se ha cumplido en aplicación del procedimiento preceptuado en el artículo 721 del Código de justicia militar, el Rey ha tenido a bien aprobar el mencionado fallo y disponer la separación del servicio del referido Capitán.

Madrid 3 a las 20

El Capitán Sanchez escribe sus memorias.—Visita de Manolita Sanchez a su hermana

Sábese que el capitán Sanchez dedica el tiempo, en la prisión, a escribir sus memorias.

Lleva escrito ya un cuadernillo y cuida escrupulosamente de que nadie vea lo que ha escrito.

Manolita Sanchez visitó hoy en la cárcel de mujeres a su hermana Maria Luisa, llevándole algunos regalos de las Hermanas trinitarias en cuyo colegio está Manolita recogida.

COMBATES EN NUESTRA ZONA AFRICANA

Madrid 3 a las 20

Banquete a un Capitán.—Vitores y entusiasmo

Dicen de Sevilla que la oficialidad del Regimiento de Alfonso XII obsequió con una comida al capitán don Diego Leon Primo de Rivera, que marcha voluntario a Larache para mandar un Escuadrón de Caballería que opera en aquella región.

Durante la comida reinó gran entusiasmo dándose vitores al Rey a España y al Ejército.

Zoco animadísimo

Comunican de Tetuán que el zoco de ayer estuvo concurridísimo.

Los moros trajeron mercancías de los poblados que acaban de someterse a nuestra bandera.

Durante todo el día ha reinado absoluta tranquilidad, no oyéndose un solo disparo.

Tienda destruida por un incendio

Dicen de Melilla que un incendio ha destruido, en el poblado de Nador, una tienda de objetos moros propiedad de un comerciante moro.

Teniente que se cae del caballo

Una columna mixta realizó un paseo militar hacia Tafardas.

De regreso al pasar la caballería la barrancada resbaló el caballo que montaba el teniente Argüelles que se produjo contusiones en la cara y en la clavícula.

Fué hábilmente asistido y conducido a Tifasor.

Madrid 2 a las 24

Maniobras militares en Melilla.—El estado de las tropas

En el Ministerio de la Guerra se ha recibido el siguiente telegrama oficial del Comandante general de Melilla que ha sido facilitado a la prensa.

Comandante general a Ministro de la Guerra: Hoy se ha realizado un ejercicio de combate con tiro real, en el que han tomado parte tres batallones de cazadores y las fuerzas de Caballería, Artillería e Ingenieros que hay en la plaza, mandadas con extraordinario acierto por el general señor Agulla.

Como los anteriores, este supuesto ha ofrecido grandes enseñanzas, demostrando todos su perfecta instrucción y entrenamiento, del que dará a V. E. idea el haber desfilado ante mí todas las fuerzas a paso ligero, sin quedar un solo hombre resagado, y con precisión admirable, no obstante los rigores de la estación y llevar aquellos cuatro horas de maniobras.

Madrid 3 a las 16'30

Grupo tiroteado.—Ninguna baja por nuestras tropas.—Trabajos de fortificación en la posición de Inmaad-Tolba

Larache 2 a las 23'25.—El jefe de Estado Mayor telegrafía al ministro de la Guerra: «El comandante general me ordena desde Alcazar comunicarme a V. E., como continuación de su telegrama de anoche, que pernoctó con su columna, excepto la caballería que regresa a Alcazar en la nueva posición de Inmaad-Tolba, la cual fué atacada durante las primeras horas de la noche por un grupo enemigo que fué tiroteado a las 23 sin haber tenido bajas nuestra parte.

El ataque fué realizado por gentes de Signun Aben Ali, procedentes de Jolot Halt Cherif, los cuales se reunieron tan pronto como tuvieron conocimiento de la salida de la columna.

Hoy continuaron en dicho fuerte los trabajos de fortificación continuados por un reducido central y dos blocaos adelantados.

Añade el comandante general que como la columna a sus órdenes tiene víveres para hoy, ordenó fuera relevada por otra al mando del coronel del regimiento de la Reina formada por dos compañías mixtas, cuatro de infantería de Marina con su grupo de ametralladoras, una batería de artillería de montaña, sección de Chaumont, tres escuadrones, una compañía de ingenieros, ambulancia con raciones para dos días, un convoy con camellos y mulos para transportar de estaciones y alhambra y raciones para tres días para las posiciones.

Esta columna salió en la ma-

ñana de hoy llegando sin novedad a la posición donde pernoctará hoy y días sucesivos hasta la terminación de las obras de defensa, menos la caballería que regresó a Alcazar.

En la posición quedaron dos compañías de infantería de Marina con un grupo de ametralladoras y una sección de artillería Saind Chaumont, al mando del comandante de Marina señor Sanchez Barcaitegui, habiendo regresado el comandante general a Alcazar sin novedad.

Castigando a varios ladrones moros

Dicen de Melilla que el teniente Huertas con fuerzas de policía indígena sorprendió a varios ladrones moros ocultos en un bosquecillo de la llanura de Huyan, entre Gabia y Taurit Nruk.

Los malecheros huyeron al ser tiroteados, abandonando un cadáver y un fusil remington.

Nosotros sin novedad.

Un reconocimiento.—Heridos

Un telegrama de Rincón Medik dice que ayer por la mañana nuevas fuerzas practicaron un reconocimiento por las inmediaciones de Lauzien donde hubo tiros.

Tuvimos varios heridos entre ellos el teniente señor Gutierrez y el carretero de la segunda compañía del batallón de Ceuta.

Llegada

Dicen de Tánger que ha llegado a dicha plaza el Delegado de Fomento de la Residencia general de la zona española.

LOS SUCESOS DE PORTUGAL

Madrid 2 a las 20

El movimiento de Portugal sué brao de los sindicalistas

Dicen de Badajoz que se sabe que el complot que se tramaba contra la República ha sido descubierta con la prisión de Berlanda y Fonseca.

El complot lo tramaron solamente los sindicalistas no interviniendo para nada los monárquicos.

A pesar de los esfuerzos que hace el Gobierno que preside Costa para hacer creer lo contrario Fonseca ha sido puesto en libertad en Lorenzo Marqués.

Nueva guardia

En Lisboa se ha organizado la guardia republicana que sustituirá a la guardia cívica.

Separación de la Iglesia del Estado en Mozambique

Se ha pedido al Gobierno que aplique a la provincia de Mozambique la ley de separación de la Iglesia del Estado.

Rodrigo Soriano en Oporto

Telegrafían de Oporto que ha llegado a aquella población el diputado republicano español don Rodrigo Soriano con objeto de inaugurar un Centro democrático español en aquella ciudad.

NOTICIAS SUELTAS

Madrid 2 a las 20

Champagne a lo Banda de Turin.—Brindis patrióticos.—Calles animadísimas

Dicen de Valencia que esta mañana en el Ayuntamiento se dió un champagne en honor de los profesores que forman la Banda de Turin.

Se pronunciaron entusiastas brindis por España e Italia.

Por la tarde la notable Banda dió un concierto en el patio de la Casa Consistorial ejecutando los himnos italiano y español.

Las calles que recorrerá la cabalgata histórica están animadísimas.

Congreso de sacerdotes adoradores

Dicen de Roma que en breve se celebrará un congreso de sacerdotes adoradores.

Su Santidad los recibirá en audiencia.

Se cree que llegarán los congresistas a unos cinco mil.

Madrid 2 a las 24

Viaje del señor Jimeno a Valencia

En el tren correo de Valencia ha marchado hoy a dicha capital el ministro de Marina don Amalio Jimeno acompañado de su señora secretaria, señor Sanchez y su ayudante señor Manrique.

Le despidieron en la estación muchos generales, jefes y oficiales de todos los cuerpos de la armada.

El señor D'Angelo a Sevilla

Próximo viaje del señor Jimeno al Ferrol.—El acorazado «España», Al regresar el ministro de Marina señor Jimeno de Valencia marchará al Ferrol a visitar el acorazado «España» para convenir el modo de que reutilicen las obras a bordo del buque a fin de que quede listo para prestar servicio a mediados de Septiembre y forme parte de la escuadra que revisará el Presidente de la República francesa M. Poincaré en Cartagena, al marchar después de su visita a Madrid.

Ascensos

Mañana firmará S. M. el Rey los decretos de guerra ascendiendo a los empleos inmediatos a un general de brigada y a un coronel.

Dícese que los elegidos son el general señor Lopez Herrero y el coronel señor Prieto.

De veraneo

Ha salido para Leon donde se propone veranear el exministro señor Merino.

Nombramiento del Sr. Benítez Lugo

Entre los Reales decretos que se ha llevado el señor conde de Romanones a San Sebastián figura uno de Fomento nombrando al diputado don Felix Benítez Lugo Secretario de la Junta consultiva de seguros vacante por fallecimiento de hijo del señor Sanchez Toca.

Madrid 3 a las 16'30

Riña sangrienta.—Un muerto y un herido grave

En la calle de Mesoneros Romano un individuo iba acompañado de Mercedes Alvarez, encontrándose con el ex amante de ésta, Tomás Ibáñez Sanz, de 56 años, casado.

Este al ver a su antigua amante le reclamó unas ropas, reprochándole su conducta.

Se estableció agria disputa, y el individuo que acopañaba a Mercedes Alvarez quiso mediar para defenderla y recibió dos puñaladas.

El ex amante Tomás Ibáñez agredió a la Mercedes, la que cayó al suelo acribilada de puñaladas.

El acompañante de la mujer quedó muerto sin haber sido identificado

El agresor fué detenido. La Mercedes se encuentra gravísima, tiene diez heridas graves.

La «Gaceta» de hoy publica el programa para el primer ejercicio de oposiciones a plazas de auxiliares de la Dirección general de los Registros y del Notariado.

Edicto anunciando la existencia del cólera en Smirna, plaza turco-asiática.

Madrid 3 a las 20

Mitín contra la guerra.—Discursos enérgicos.—Orden completo

Comunican de Zaragoza que se ha celebrado en el «Teatro Circo» un mitin de protesta contra la guerra organizado por las sociedades obreras y el «Círculo Republicano».

Asistieron diez mil personas en su mayoría obreros.

Todos los oradores protestaron con tonos enérgicos de la acción militar de Marruecos calificándola de desastrosa y de baldon de la humanidad.

El diputado señor Albornoz dió que los millones que se han gastado con la guerra hubiera estado mejor invertidos en tierra y en fábricas.

Protestó de que el Gobierno que se llama liberal no haya permitido la celebración de una manifestación después del mitin.

Terminados los discursos la mayoría de los espectadores pidieron que se celebrase la manifestación.

El señor Albornoz dió que debía desistirse de ella pero que tuviera una finalidad positiva sería el primero en aconsejarla poniéndose a la cabeza.

El público se disolvió con el mayor orden.

Durante el mitin vigilaban los alrededores del local fuerzas de la policía y seguridad.

El señor Albornoz acompañado de la mesa del mitin entregó al Gobernador un enérgico escrito de protesta contra la guerra para que lo transmita al Presidente del Consejo de ministros.

Cuando llegaron los Reyes.—Los infantes a Santander

Comunican de San Sebastián que según las noticias recibidas los Reyes llegarán mañana a las nueve a dicha capital a bordo del yate real «Giralda».

Los infantes llegarán en tren a las tres de la tarde.

Curación de las hernias

(TRENCADURA) INTERESA SABER A TODOS CUANTOS SUFREN que unicamente el proximo sábado día 9 de Agosto, estará en Palma en la Fonda del Vapor el conocido ortopedista de Barcelona D. Luis G. Torrent, autor de los acreditados bragueros CUADRUPLE y TRIPLE REGULADOR, al cual podrán consultarle todas cuantas personas estén quebradas y quieran curarse. Hombres, mujeres y niños, podrán con toda seguridad obtener el alivio instantáneo y la curación radical de sus dolencias mediante el uso de tan maravillosos aparatos, los cuales no molestan ni hacen bulto amoldándose al cuerpo como un guante.

Optica norteamericana y de precisión Gemelos prismáticos y de teatro Estampas y molduras para cuadros SUARTIDO INMENSO Y SELECTO - Antigua CASA LASSALLE, San Nicolás, 31 -

Con motivo del viaje regio se ha montado en Santander una subspección.

La víctima de un crimen

La víctima del crimen cometido en la calle de Mesoneros Romanos es un ordenanza de teléfono llamado Agustín Pepio.

El campo.—El Gobernador de Madrid de veraneo

El Ministro de Fomento señor Gaset ha pasado el día en el campo.

El Gobernador de Madrid señor Alonso Castrillo, marcha el lunes al Norte de veraneo.

Llegada de los Reyes a San Sebastián.—Carifoso recibimiento

Comunican de San Sebastián que los Reyes don Alfonso y doña Victoria, procedentes de París, han llegado a dicha ciudad y se les ha dispensado un cariñoso recibimiento.

A las nueve entraban en el palacio de Miramar entre las aclamaciones de la numerosa concurrencia que presencié el paso de la regia comitiva.

En Hendaya esperaron a los Reyes el Príncipe Felipe de Borbón, el Presidente del Consejo señor Conde de Romanones, el ministro de Estado señor Lopez Muñoz y los señores Cobián, Gullón y el consul español.

En el sudexpreso llegó a San Sebastián el ministro de Hacienda señor Suarez Inclán.

LA GUERRA EN LOS BALKANES

Barcelona 3 a las 23

Instrucciones al embajador alemán en Turquía

Berlin.—Se ha ordenado al embajador alemán en Turquía signifique a la Sublime Puerta la necesidad de observar el tratado de Londres.

Se ha notificado además a dicha embajada que se abstenga de toda gestión colectiva.

Acuerdo entre los delegados búlgaros y rumanos

Bukarest.—Los delegados búlgaros y rumanos que asisten a la conferencia de la paz han logrado llegar a un acuerdo.

Indicación a los delegados búlgaros de los diferentes estados balcánicos que concurren a la conferencia de la paz, han significado a los delegados búlgaros la necesidad de que no busquen dilatorias y se decidan pronto para ver de solucionar el conflicto pendiente.

Petición para atenciones de guerra

Sofia.—El Gobierno búlgaro ha pedido un crédito de cincuenta millones para atender a los gastos de la guerra.

Para instruir la gendarmería turca

Londres.—Los embajadores de las potencias cerca de la sublime Puerta pidieron a Suecia oficiales de su ejército para que instruyeran a la gendarmería turca.

Suecia se excusó y entonces hicieron la petición a Holanda.

Rusia no abandona el proyecto de invadir Armenia

Petersburgo.—Es inexacto que el Gobierno ruso haya abandonado el proyecto de invadir Armenia caso de que los turcos no accedan a la evacuación de An drinópolis.

NOTICIAS DEL EXTRANJERO

Barcelona 3 a las 23

Los Reyes de España aclamados

Paris.—Anoche al salir de esta ciudad los Reyes de España don Alfonso y doña Victoria que como es sabido regresan de su viaje a Inglaterra, fueron aclamados por el público.

El Presidente de Portugal se agrava, Reuniones.

Lisboa.—El Presidente de la República portuguesa se ha agrava-

Pe... Nuestr... fico en e... to el p... proces... la Garr... en Agua... Duran... dría mu... peste bu... halla otr... El bu... lazareto... cuentra... samente... gorria de... Mas co... rre preg... blecimie... los mate... ciencia h... dir perf... con el ob... raifrecue... Paris-Bur... Casablanca... Este contin... gorgano q... por gran n... res. Gomez contra Castro muy cerc... Caracas.—El general Gomecallemos: ha embarcado en Puerto Cabello a sab... dirigidos a Corro en donde todo cuar... pondrá al frente de las tropas pa... ra dirigirse contra Castro. pinto de la... sino para... to; no suc... Burdeos.—A las 12'30 ha l... a esta ciudad el aviador de... M. Guillaux quien ha reanudado su... poco después su vuelo dirigiéndo... a Vitoria con objeto de real... zar el raid proyectado, veracidad... como es l... Caracas.—Con motivo de los de q... sucesos políticos que aquí vien... desarrollándose, se ejerce rig... rosa censura sobre los telegr... mas que se expiden. Por este... de las au... emen ha... nente pos... i faltan e... oda urge... i se tiene... iar los bu... ad de ca... belta fig... egantes... ar ó la c... ara la ha... que resultaron bravos. Al primero Fuentes lo tras... A Mr... ente le h... que la... Al lancear Fuentes el cuan... por su... toro, fué cogido y volteado P... Pilkm... este. Conducido a la enfermería... eden a... respetabil... sienta c... a separ... Prince... rillo «Alcantarilla» infringi... una cornada en el muslo calific... da por los médicos de grave... hasta pu... «Torquito» cogió los traste... nca ma... El orgul... dir más... acari... superc... por el toro, aunque afortunad... mente sin consecuencias. de un... gment... declive. Al sexto Posadas lo para m... medianamente de multa, prínc... remata la faena con una estoc... da superior (Palmas). Colonias escolares Hoy han marchado a pasar... temporada de vacaciones en... campo, veinte y una colonias... colares, formadas por